



CORE Raúl Rudolphi resalta recientes medidas para apoyar a las comunidades

Coyhaique.- El presidente de Renovación Nacional, Raúl Rudolphi, relevó las medidas destinadas a fortalecer y apoyar a la comunidad de Aysén en estos tiempos difíciles, las que según dijo, reflejan el compromiso del partido con el bienestar y desarrollo de la zona.

Emergencia Agrícola y Apoyo a Agricultores

En respuesta a la crisis agrícola que enfrenta la región, el Gobierno Regional de Aysén ha declarado emergencia agrícola y ha destinado 317 millones de pesos para la compra de alimentos concentrados.

“Esta acción es crucial para apoyar a nuestros agricultores, asegurando que puedan mantener su ganado y contribuyan con la seguridad alimentaria regional. Este esfuerzo conjunto involucra a la Seremi de Agricultura de Aysén, Indap y demuestra el compromiso del GORE y su Consejo con nuestro sector agrícola”.

Subsidios para Aislación Térmica

Rudolphi agregó que con el objetivo de mejorar las

condiciones de vida y reducir el gasto energético, se han traspasado 3 mil millones de pesos para otorgar 150 subsidios de aislación térmica en toda la región de Aysén, “lo que tiene como objetivo directo mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos, garantizando hogares más eficientes y sostenibles, pero también generando más de 300 empleos directos y 150 indirectos”, detalló el consejero regional y timonel de RN.

Aumento en la Entrega de Leña para Coyhaique

También destacó que en respuesta a las necesidades energéticas de la comunidad, se ha anunciado un aumento significativo de 500 m³ en la entrega de leña para Coyhaique. Raúl Rudolphi expresó su satisfacción por estas importantes medidas, destacando que “es crucial actuar con rapidez y eficacia para apoyar a nuestra comunidad en tiempos de dificultad. Estas acciones demuestran nuestro compromiso con Aysén y con el bienestar de nuestros habitantes”.